
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 01 a 31 de outubro de 2018. 
 
 

 

Visitei a 11ª Regional de Saúde de 

Campo Mourão. Fui verificar as obras 

de reformas que estão sendo 

executadas. De 2016 a 2018, fiz 

sucessivos requerimentos pela Câmara 

Municipal, dirigidos ao governo 

estadual e também ao Deputado 

Douglas Fabrício solicitando a 

mencionada reforma que teve início 

recentemente. Estão incluso na 

reforma a farmácia e o Hemonucleo. 

 

Entrega de materiais 
pedagógicos para crianças 
do Ensino Infantil dos 
Cmeis e Escolas 
Municipais de Campo 
Mourão.  
 

 

 

 

 

Evento de assinatura de 
convênio do Município 
com a UTFPR para 
capacitação de 
professores. 

 

 

 



 

 

 

Participei do evento de premiação de alunos 
e professores do município premiados pelo 
projeto Televisando o Futuro, do Instituto 
GRPCOM.  

 
 
 
 

 
 
 
 
Visitei a Escola Municipal Urupês. Conversei 
com o diretor Valmir e algumas professoras 
da escola. 

 

 

 

 

 

 

Fiscalizando a recuperação, onde estão 
aplicando nova pavimentação no 
Parque Municipal Joaquim Teodoro de 
Oliveira - “Parque do Lago”. Cobro está 
recuperação desde 2016, ainda no 
mandar o da ex - prefeita.  

 

 

 

 

 

XVIII Congresso Paranaense de Engenheiros 
Agrônomos. Com o tema "A contribuição do 
Engenheiro Agrônomo para o 
Desenvolvimento do Paraná".  
 



 
 
 
 

 
 
 
Visitando o Winter Show de inverno da 
Cooperativa Agrária em Colônia Vitória, 
Entre Rios, Município de Guarapuava. 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
Abertura oficial do 
Empreende Week 2018.   
 
 
 
 
 

 
 

 
 
Participei da reunião da Câmara de Indústria, 
Tecnologia e Inovação do CODECAM e, em 
seguida, visitei o barracão de exposição do 
Empreende Week.  
 
 
 

 
 

  

Roda de conversa com os microempreendedores 
Individuais (MEI) que atuam na área de 
alimentos, realizada no mini-auditório da 
prefeitura.  A ação faz parte do projeto Comendo-
Bem, uma parceria da UTFPR com a Prefeitura 
de Campo Mourão. 

https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.1981412028569429/1981411831902782/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARAjksPStsHM9sfTHJH3edUGbF6CHubP2orZoku5vfTnWR5hIPQnihQCnv4THvJeyUYdJfQhVXwh8vWa&__xts__%5B0%5D=68.ARD5pmVyajbS9S5JH8MVK0x_vbuvEEVBkB2aJ3A3CuEibHrpLckvDeWOHNTmgfjuMUQNy1rWZE-JLsu9BAA5v9pdg2xEw4SDuH_9F0JviYHT5XZK6RpL9fQCjyx3rGWKsHmWwlxPNXRRN4MBd7W5ip1op-5nQwQ3RcqReLMjcnKq4HlHVyz3oevWAZNbIg7jIP3o8bZQOT5q0PcTuJ0gFkcix4Q
https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.1981412028569429/1981411831902782/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARAjksPStsHM9sfTHJH3edUGbF6CHubP2orZoku5vfTnWR5hIPQnihQCnv4THvJeyUYdJfQhVXwh8vWa&__xts__%5B0%5D=68.ARD5pmVyajbS9S5JH8MVK0x_vbuvEEVBkB2aJ3A3CuEibHrpLckvDeWOHNTmgfjuMUQNy1rWZE-JLsu9BAA5v9pdg2xEw4SDuH_9F0JviYHT5XZK6RpL9fQCjyx3rGWKsHmWwlxPNXRRN4MBd7W5ip1op-5nQwQ3RcqReLMjcnKq4HlHVyz3oevWAZNbIg7jIP3o8bZQOT5q0PcTuJ0gFkcix4Q


 

 

 

  

Participei da festa em comemoração ao dia do 
Engenheiro Agrônomo. Evento festivo 
organizado pela Associação dos Engenheiros 
Agrônomos de Campo Mourão. 
 
 
 

 
 

 
 
 
Fiscalizando a recuperação do 
pavimento da Av. João Bento, uma 
das mais degradadas de Campo 
Mourão, cujo recape era cobrado 
há vários anos por moradores e 
usuários da via. 
 
 

 
 

 
Visita no CMEI da Escola Florestan 
Fernandes - CAIC. Fui recebido pela gestora 
Gismonia. Este CMEI passa por um processo 
de separação do CAIC, sendo o próximo ato, a 
aprovação de projeto de Lei do executivo que 
deverá ser votado no início do mês de 
novembro. 
 
 

 
 
 
 
Visita à Escola Florestan Fernandes – CAIC. 
Conversei com a Diretora e Diretora Auxiliar 
sobre vários assuntos de interesse da Escola. 
 
 



 
 
Sessões ordinárias da Câmara Municipal de 
Campo Mourão, realizadas nos dias 22 e 23 
de outubro.  Aprovamos o projeto de Lei que 
trata da regulamentação do comércio 
ambulante de Campo Mourão.  
 
 
 

 
 

 
 
Cerimônia de carga e lacração das 
urnas eletrônicas para o segundo 
turno da eleição, realizada hoje de 
manhã no fórum eleitoral.  
 
 
 

 
 
 
 
Entrega de Moção de Congratulações ao 
Hospital Santa Casa local pela conquista do 
prêmio “Revelação 2017”, conferido à Comissão 
Intra-Hospitalar de Doação de Órgãos e Tecidos 
para Transplante (CIHDOTT) da instituição. 

 

 

 
Recebi no gabinete da 
Presidência a visita da 
professora Regina Biozon, 
da Escola Municipal 
Gurilândia, acompanhada de 
algumas crianças que 
estudam na Escola. Foram 
levar à Câmara, uma 
sugestão sobre os 
problemas de acessibilidade 
em nossa cidade.  
 

 



 
Em evento no Aeroclube, onde o Município 
de Campo Mourão assinou contrato com a 
empresa Infracea Ltda Me, para a realização 
de atividades conjuntas com a administração 
municipal, para a elaboração do plano de 
segurança do Aeroporto Municipal Coronel 
Geraldo Guia de Aquino.  
 

 
 

 
Visita aos CMEIS, Tancredo 
de Almeida Neves, no 
COHAPAR e Nossa Senhora 
de Fátima, no Jardim 
Paulino. Em ambos, tratei de 
assuntos de interesses das 
unidades de ensino e da 
Educação em geral. 
 

 
 

 
Fiscalizando as condições 
das estruturas físicas do 
Parque Municipal Joaquim 
Teodoro de Oliveira. Que 
necessitam de melhorias e 
que estamos solicitando 
providências da Secretaria 
de Meio Ambiente.  
 

 
 

 
 
Visita ao posto 24 horas. Conversei com 
servidores e diversos pacientes que 
aguardavam atendimento, bem como, os que 
estavam em observação ou aguardando 
internamento.  
 
 
 

 

https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.1995687423808556/1995687323808566/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARAOHYTJUCGPLu2uSUlEN7IqufDmOYzuUwvjQtNOAZJWnt05MNAyq3rzKtU57ArvLc4fLDQs1q6_KSV1&__xts__%5B0%5D=68.ARCh9cRUOSXz8LBvtjFBwhUMwXaC34jld8d6kNaHxdNSJ3cvQEF6IPyqNBtLnSBBteZVfwcwUIGJQP-jAFzlQFHhJV8MqV-nEvazu9MlHj3qDKwMv7sDPOcGkjtCkpnqovvT6EOYHY3I-Fwhp2Ntxu8hpj1wGkoK30vU_ekyCeoeof6JeergK5G5IC7wLIqW1PQAtjEDsVd6mnGEaT2GsE2I-R0
https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.1995687423808556/1995687323808566/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARAOHYTJUCGPLu2uSUlEN7IqufDmOYzuUwvjQtNOAZJWnt05MNAyq3rzKtU57ArvLc4fLDQs1q6_KSV1&__xts__%5B0%5D=68.ARCh9cRUOSXz8LBvtjFBwhUMwXaC34jld8d6kNaHxdNSJ3cvQEF6IPyqNBtLnSBBteZVfwcwUIGJQP-jAFzlQFHhJV8MqV-nEvazu9MlHj3qDKwMv7sDPOcGkjtCkpnqovvT6EOYHY3I-Fwhp2Ntxu8hpj1wGkoK30vU_ekyCeoeof6JeergK5G5IC7wLIqW1PQAtjEDsVd6mnGEaT2GsE2I-R0


 
 
 
 
 
Entrega da homenagem aos 
servidores municipais eleitos 
como servidores do ano. 

 

 

 

 

 
 
 
Participei da Festa da Pastoral 
da Criança, da Paróquia Santa 
Cruz.  
 
 
 
 

 
 
Participei do lançamento da 
Campanha do Imposto de 
Renda. Realizada o auditório 
da ACICAM.  Campo Mourão 
poderia reter quase R$ 3 
milhões do IR. Recursos são 
desatinados a entidades não 
governamentais.  
 

 
 

 
 
Na COAMO, com jornalistas da Gazeta do 
Povo, que estão realizando a expedição 
safra 18/19, no Estado do Paraná. 
 
 
 
 

 



 
 
 
Recebi a visita do Sr. Hélio Gonçalves 

Gregório Rodrigo da Silva, o Presidente da 

Associação de Moradores do Jardim 

América.  

 
 

 
 
 
-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador; 
 
 
- Despachos no gabinete da presidência, referente a assuntos administrativos do Poder 
legislativo. 
 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 
 

- Reunião da Mesa Executiva, deliberação sobre assuntos de competência da mesa. 

 

 

 

 

 

 


